



# Hobbies

## French Sentences



✓	English	French
☐	Astrology, geography, physical science and natural theology were their favourite studies.	L'astrologie, la géographie, les sciences physiques et la théologie naturelle étaient leurs études préférées.
☐	He strolled down the pathway toward where his friends were climbing the mountain.	Il a marché le long du sentier vers l'endroit où ses amis escaladaient la montagne.
☐	In recent years they have become even more popular with the widespread use of cryptography.	Ces dernières années, ils sont devenus encore plus populaires avec l'utilisation généralisée de la cryptographie.
☐	The river at the north-western part of the loch is home to excellent trout and salmon fishing.	La rivière dans la partie nord-ouest du loch abrite une excellente pêche à la truite et au saumon.
☐	His father appears, like many other men of the time, to have made a hobby of education.	Son père semble, comme beaucoup d'autres hommes de l'époque, avoir fait un passe-temps d'éducation.
☐	I've found the greatest hobby ever that I'm never going to give up.	J'ai trouvé le plus grand passe-temps de tous les temps que je n'abandonnerai jamais.
☐	She was sitting in an armchair placed sideways, and was knitting a stocking.	Elle était assise dans un fauteuil placé sur le côté et tricotait un bas.
☐	His leisure time was given up to natural history, and especially to mineralogy and botany.	Ses loisirs sont consacrés à l'histoire naturelle, et surtout à la minéralogie et à la botanique.
☐	Yoga, for example, can help to relax the muscles and make the joints more supple.	Le yoga, par exemple, peut aider à détendre les muscles et à rendre les articulations plus souples.